



Le président du Social democratic front annonce vouloir confier la gestion de son parti à la nouvelle génération à compter du prochain congrès.

Encore un peu de temps et l'opposant historique au président Paul Biya quitte la présidence du **Social democratic front**. Il en restera juste un conseiller. La fatigue oblige. Ni John Fru Ndi voudrait que le **SDF** soit réorganisé. L'homme politique âgé de 81 ans a fait la déclaration le 28 décembre 2022 au cours d'un point de presse donné à son domicile à **Bamenda dans le Nord-Ouest**, sa région natale. Après trois années d'absence en raison des problèmes sanitaires, le fils de la localité de Baba II est de retour dans sa base politique avec cette annonce-là.

La nouvelle va certainement soulager le député Jean Michel Nintcheu. Le président de l'exécutif régional du **SDF pour le Littoral** a requis il y a quelques jours, **la démission du chairman en qualité de président du parti**. L'annonce de ce dernier sonne comme la réponse à cette demande. Mais depuis des années, **Ni John Fru Ndi** entreprend de passer le témoin à la nouvelle génération. C'est ainsi que lors de l'élection présidentielle du 7 octobre 2018 et pour la première fois depuis la création du parti en 1990, il a décidé de ne plus être candidat pour le compte du SDF. C'est le député Joshua Osih qui a porté le flambeau.

Ainsi, à l'écoute du chairman qui est sorti deuxième à la présidentielle de 1992 avec 36% des

voix derrière Paul Biya 40%, son retour à Bamenda ne vise pas en priorité des objectifs politiques. C'est d'abord pour observer un repos médical, puis porter le message de la paix dans une région en crise depuis 2016. Dans ce dernier chapitre, Ni John Fru Ndi déclare que la guerre n'est pas une bonne chose. Il appelle par conséquent les jeunes séparatistes retranchés en brousse à déposer les armes et à participer à l'œuvre de construction nationale.

Journal du Cameroun
